

EL C. MIGUEL ANGEL FONSECA AYUDO EMPEÑOSAMENTE EN LOS FESTEJOS CELEBRADOS PARA ALLEGAR FONDOS PARA EL HOSPITAL DE TUBERCULOSOS

El compañero Miguel Ángel Fonseca —vecino del Barrio Iglesias Flores— se interesó mucho en la realización de las fiestas que ese barrio celebró para ayudar a levantar el Hospital de Tuberculosos.

Conversámonos con el c. Fonseca sobre sus actividades pro Hospital Tuberculoso y nos dice que algunas personas le han criticado por su actitud ante el plan el cual tanto bullo le han hecho en estos días. El dice que bien se da cuenta que este hospital no es más que el reconocimiento oficial de un mal cuyas causas no atacan los mismos que están interesados en la construcción del hospital. Pero que, ya que la tesis es un mal que se ha extendido tanto

QUE SE EXPROPIEN LAS TIERRAS DE PAVONES Y SE DISTRIBUYAN ENTRE CAMPESINOS DE TURRIALBA

La Junta de Custodia tiene bajo su administración, entre otros, las tierras que poseía Niehaus en Pavones. Tales tierras formaban una especie de reserva de la Hacienda Aragón, en Turrialba. Como se trata de una extensión de más de 1.500 hectáreas de montaña, nuestro partido inició hace dos años un movimiento para que el Estado expropiara esas tierras y las distribuyera entre campesinos de ese cantón. El movimiento fracasó por cuanto la Junta de Custodia alegó que el ingenio de Aragón necesitaba esas reservas de maderas. Pues bien, ahora resulta que la misma Junta ha sacado a licitación el arriendo en grandes lotes de esas tierras, demostrando así que era falso el argumento de que la leña de 1.500 hectáreas eran necesarios para abastecer el ingenio de Aragón.

En estas nuevas circunstancias, Vanguardia Popular ha resuelto reagendar el movimiento para que las tierras de Pavones se distribuyan entre los campesinos pobres de Turrialba. Estamos seguros de que habrá que vencer grandes obstáculos. Pero si los trabajadores de Turrialba responden al llamamiento a la lucha que les hacemos, venceremos esas dificultades, pues contamos con la actitud progresista del señor Presidente, que en esta empeñado en llevar adelante la reforma agraria y en incrementar la producción.

Adelante, pues, en la lucha por las tierras de Pavones. Hagamos oposición a que se arrienden a grandes finqueros.

ACTIVIDADES DE VANGUARDIA POPULAR

Sábado 21 y Domingo 22 de Abril de 1945

GRANDIOSA INAUGURACION DEL NUEVO SALON DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR EN BARBA

Suntuosa velada artística! Mitines! Gran desfile de trabajadores! Grandioso baile! El Sr. Presidente de la República Lic. Don Teodoro Picado hará el Tregua formal de cinco mil hectáreas de tierras de Sarapiquí entre campesinos de la provincia de Heredia.

GRANDIOSA INAUGURACION DEL NUEVO LOCAL DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR EN LA SECCION DE PUNTARENAS

Tendrá lugar el sábado próximo 14 de abril, en el siguiente programa:

- Mitin en el nuevo local situado 200 varas al norte y 25 al Oeste del muelle grande. Harán uso de la palabra:
- El diputado Carlos Luis Fallas Representante de la provincia de Puntarenas. El c. Manuel Herrera Secretario General de la Sección. DOMINGO 15 DE ABRIL
- Paseo a la Boca de la Barraanca. LUNES 16 DE ABRIL
- Asamblea General de miembros de la Sección para el nombramiento del nuevo Comité Seccional. Previamente hará un informe sobre organización el camarada Mario Zúñiga.

SECRETARIA DE CULTURA CONVOCATORIA

Se convoca a todos los Secretarios de Cultura de la Sección de San José a la reunión que celebrará en la oficina del compañero Luis Carballo a las SIETE DE LA NOCHE del MIERCOLES 18 de Abril de 1945. Es indispensable la asistencia.

ESTELA CARRASCO, Secretaria de Cultura de la Sección de San José

VANGUARDIA POPULAR INVITA
Salón del Barrio Kaith Gran Mitin a las 7 de la noche. Harán uso de la palabra los compañeros Arturo Montero y Carlos Luis Fallas.

Al Gran Homenaje que se tributará a la memoria del ilustre Mondatorio

FRANKLIN D. ROOSEVELT El lunes 16 de abril a las 7.30 de la noche en el Salón Central del Partido.

- Programa
- 1º—Discurso de la Profesora Corina Rodríguez
- 2º—Poemas por el estudiante Arturo Montero
- 3º—Discurso del Diputado Luis Carballo

Prisioneros Alemanes



Con las manos sobre la cabeza soldados del ejército nazi, vigilados por soldados de los Estados Unidos, son conducidos a retaguardia en el frente occidental.

tejando de "bandidos" a el general Chu Teh, comandante en jefe del Octavo Ejército Comunista. Los soldados adoran a este campesino soldado de 60 años como a un padre. Su rostro refleja optimismo y cordialidad irresistible, y su vigoroso apretón de manos inspira confianza.

Otro "bandido" que produjo impresión en todos los extranjeros que visitaron Yenan el último verano, es

DANDO TIERRAS A LOS...

(Viene de la 1ª PAGINA) —estremecerán las más penosas enfermedades que nos convierten en un habitante de esos famosos asilos que han sido construidos por contribuciones de muy buenas personas verdaderamente humanas y otros que han contribuido por retribuciones que sólo ellos saben por qué.

Saludámonos! Por trabajadores de San Pedro de Montes de Oca, Rafael Corrales Valverde

NOTAS DE GUADALUPE

Unos compañeros de Guadalupe hicieron el domingo pasado un recorrido por los Puntos y Mozotal. Han venido muy entusiasmados con el mal de los hermanos Umaña, sobre todo cuando los vieron aplicando adelantos científicos, fumigando su tomate con aparatos que los hermanos Umaña fueron a buscar al Instituto Interamericano, finalmente que se siente uno

INAUGURACION DEL CULTIVO...

(Viene de la 1ª PAGINA) —bienvenida al Señor Presidente de la República. 2º—Manuel Aurelio Gutiérrez, en nombre del Sindicato Agrícola y anexos, de Parrita. 3º—Diputado don Manuel Mora Valverde, Secretario General del Partido Vanguardia Popular. 4º—Discurso del Señor Presidente de la República.

PEDIMOS AL...

(Viene de la 1ª PAGINA) —Este no puede continuar así. Pedimos al gobierno que con apoyo en los contratos y leyes vigentes, meta a la Nación en cintura.

Sastrería HERMANOS MONTERO
25 VARAS NORTE TEATRO ADELA
EN FORMACION LA SERIE "ALASKA"
—TELEFONO 5237—

EN 1856 EL PUEBLO Y SU PRESIDENTE...

(Viene de la 1ª página) —plausos de entusiasmo popular, especialmente las distinciones que se rindieron a los camaradas Marcelino Solano, viejo de 68 años que se ha destacado como el mejor orador de propaganda en el Sector N° 3 y el joven camarada Roger Chavez, militante de primera fila que es como un niño apenas si ha cruzado sus 15 años.

La célula San Gabriel, conquistó la simpatía, al presentarse en grupo cantando el Himno de la célula, y música de c. Rafael Corrales.

La participación de los camaradas centroamericanos Lvarca y Rodríguez no hizo sentir la Patria Grande de Centro América, unida por la acción organizada de los trabajadores de los cinco Repúblicas.

Viva Vanguardia Popular. Viva el Sector N° 3.

Asegure Su Casa Asegure Su Vehículo Asegúrese Usted

(Genial cortesía de don Gonzalo Calderón)

SEGUROS
LUCIANO FERRETO :—: Teléfono 5800

MAO TSE-TUNG, LIDER DE 86 MILLONES DE ALMAS Y ALUMNO DE LAS MASAS
Un revolucionario respetado por los burgueses
Por Gunther Stein

Interviú con el jefe comunista chino, uno de las figuras más prominentes del mundo de hoy.

En una vivienda primitiva del Yenan, habitada en el interior de blanqueada cueva, habita Mao Tse Tung, jefe del Partido Comunista Chino, uno de los hombres a mi parecer más queridos y destacados entre los conductores políticos del día.

El millón de miembros que integra el Partido, acepta sus orientaciones y aplica sus normas políticas con adhesión tan excepcional como jamás la hallé entre los seguidores de Chiang Kai shek que forman el Kuomintang, y con disciplina igualmente rara tratándose de chinos. Se acusa la existencia de un fenómeno de autoeducación, determinado por la conducta de Mao Tse Tung y por el aprecio que el mismo hace de las opiniones políticas de sus dirigidos, antes de dictar sus normas de gobierno.

La gran mayoría de la población puesta bajo el control comunista cree en él. Su lema es "promover y practicar la política que convenga al común del pueblo pastró". En su esencia, desentuelve normas de creciente cooperación democrática con la ciudadanía que no pertenece a la disciplina comunista.

Sin embargo, Mao Tse Tung no es un dictador de partido. Su gran experiencia y auténtica popularidad le colocan al frente de los

veinte rectores comunistas que dirigen la organización. El jefe chino, revolucionario desde su adolescencia y uno de los fundadores del partido, era maestro y no ha dejado de serlo nunca. Aplica su autoridad como un educador liberado de prácticas rutinarias. Siempre encuentra tiempo adecuado y ocasión propicia para debatir toda clase de problemas con los dirigentes, cambiar impresiones con los extranjeros al partido, y departir libremente con los hombres de la calle y el campo.

En una de nuestras charlas me decía: "Yo también soy alumno, alumno de las masas, cuyo ideario y experiencia deben ser base de nuestra gestión si pretendemos ganar la guerra y la paz. El pueblo puede enseñarnos muchas cosas. Nuestro deber es atenderle, estudiar sus observaciones, de sesos y críticas, aquilatar la suma total de su esfuerzo, y devolvérselo convertido en acción política".

¿Con qué derecho pregunté un día a Mao Tse Tung ejerce usted la dirección del gobierno y del ejército? "Porque así lo quiere el pueblo de 86 millones que forman los varios gobiernos de nuestra nueva democracia", me respondió 84 se encuentran más allá de las líneas japonesas. Con nuestra ayuda y con armas apropiadas en gran cantidad por su propio esfuerzo, han liberado del invasor japonés las áreas perdidas por el Kuomintang".

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Educación y Juventud, Costa Rica